

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

26. Juni 2024

STADTRADELN im Landkreis Ludwigsburg - Gerlingen ist wieder mit dabei

Vom **1. bis 21. Juli** nimmt die Stadt Gerlingen gemeinsam mit dem Landkreis Ludwigsburg wieder an der Aktion STADTRADELN teil. Für den Landkreis ist es die siebte Teilnahme am Wettbewerb, bei dem die Themen Mobilität, Bewegung, Klimaschutz und Teamgeist im Vordergrund stehen. Ziel der Aktion ist es, innerhalb von drei Wochen möglichst viele Alltagswege mit dem Fahrrad zurückzulegen. Auf dem Weg zur Arbeit oder zum Einkaufen – jeder geradete Kilometer zählt. Im Rahmen der Initiative RadKULTUR fördert das Land vollständig die Teilnahme an der Aktion des Klima-Bündnisses.

„Alle Mitbürgerinnen und Mitbürger sind herzlich eingeladen, beim STADTRADELN teilzunehmen. Jede Radfahrerin und jeder Radfahrer sammelt für sich Kilometer und leistet dadurch trotzdem einen Beitrag zu einem tollen Gemeinschaftserfolg. Es ist eine schöne Gelegenheit, etwas Gemeinschaftliches in der Natur zu unternehmen, gerade für Familien, Freude oder Kolleginnen und Kollegen. Gemeinsames STADTRADELN stärkt den Teamgeist.“ so Karin Hauff, Gerlinger Bürgerin und Organisatorin der Aktion in Gerlingen.

Mitmachen können alle, die in Gerlingen wohnen, arbeiten, eine Schule besuchen oder einem Verein angehören. Die gesammelten Alltagskilometer werden einem virtuellen Team gutgeschrieben und entweder in das Online-Tagebuch auf stadtradeln.de eingetragen oder direkt via GPS in der kostenlosen STADTRADELN-App getrackt. Wer kein eigenes Team gründen möchte, kann sich ganz einfach dem „Offenen Team“ anschließen. Auch Unterteams können gegründet werden – so können sich zum Beispiel unterschiedliche Unternehmensabteilungen oder Vereinsgruppen miteinander wettstreiten.

In Gerlingen möchten wir dieses Jahr den Teamgedanken ganz besonders in den Vordergrund stellen. Deshalb kann das Team mit den meisten Kilometern pro Kopf eine Führung mit Apéro im Gerlinger Stadtmuseum gewinnen!

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

26. Juni 2024

Im Landkreis Ludwigsburg haben sich auch im Jahr 2024 wieder alle 39 Kommunen zum STADTRADELN angemeldet. Umso mehr Menschen mitradeln, desto mehr Kilometer werden für den Landkreis gesammelt und umso mehr CO₂ wird eingespart. „Das Schöne an der Aktion ist, dass alle ein gemeinsames Ziel vor Augen haben, trotz freundschaftlichem Wettbewerb zwischen den einzelnen teilnehmenden Kommunen. Mittlerweile kann man sagen, dass sich das STADTRADELN als fester Termin im städtischen Terminkalender etabliert hat. Ich freue mich selbst wieder in die Pedale zu treten und hoffe, viele Mitradlerinnen und Mitradler begeistern zu können“, so Bürgermeister Dirk Oestringer.

Dieses Jahr wird es auch wieder die Zusatzaktion „**Schulradeln**“ geben: Schulen können sich in dieser Sonderkategorie anmelden und werden zusätzlich separat gewertet. Das Landesprogramm MOVERS – Aktiv zur Schule, das sich zum Ziel gesetzt hat, die selbstaktive Mobilität von Schülerinnen und Schülern zu fördern, hält dafür eigene Wettbewerbsmaterialien bereit.

Bürgerinnen und Bürger aus Gerlingen können sich ab sofort und während des gesamten Aktionszeitraums vom 1. bis 21. Juli unter www.stadtradeln.de/gerlingen für eine Teilnahme am STADTRADELN registrieren. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Initiative RadKULTUR: Radverkehr soll gefördert und gesteigert werden

Baden-Württemberg macht sich stark für eine moderne und nachhaltige Mobilität. Der Anteil des Radverkehrs im Mobilitätsmix soll dafür deutlich gesteigert werden. Die vom Verkehrsministerium Baden-Württemberg geförderte Initiative RadKULTUR ist bereits seit 2012 eine zentrale Maßnahme des Landes zur Unterstützung einer fahrradfreundlichen Mobilitätskultur. In enger Zusammenarbeit mit Kommunen und Unternehmen sowie mit der Unterstützung eines stetig wachsenden Partnernetzwerks bietet die Initiative den Menschen positive Radfahr-Erlebnisse in ihrer individuellen Alltagsmobilität. So wird deutlich: Das Fahrrad ermöglicht es, im Alltag zeitgemäß und klimaschonend mobil zu sein. Mehr Informationen gibt es unter www.radkultur-bw.de.

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

26. Juni 2024

Weitere Aktionen in Gerlingen im Rahmen des STADTRADELNS 2024:

- **Auftaktradtour mit gemeinsamen Ausklang beim Ski-Club am Dienstag, 2. Juli 2024**

Herzlich laden wir alle begeisterten Radlerinnen und Radler am Dienstag, den 2. Juli 2024 um 18:00 Uhr ein, gemeinsam mit Bürgermeister Dirk Oestinger die STADTRADEL-Aktion 2024 zu eröffnen!

Das Organisationsteam hat sich eine gemeinsame Radtour über den Innenstadtring hinaus auf die Felder und einmal rund um Gerlingen überlegt, bei der 10 Radkilometer gesammelt werden können. Der Abschluss der Tour findet beim Ski-Club Gerlingen statt, der extra seine Türen für alle fleißigen Mitradlerinnen und Mitradler öffnet.

Die Tour führt über flache Wege und ist für alle Radlerinnen und Radler, egal ob Hobbyradler oder Profi problemlos machbar. Auch für Familien ist die Tour super geeignet.

Treffpunkt ist um 18:00 Uhr auf dem Rathausplatz.

- **Kunstradeln-Challenge**

Dieses Jahr gibt es neben dem Kilometersammeln noch eine weitere Challenge in Gerlingen: das Kunstradeln. Hierbei geht es diesmal nicht um die meisten Kilometer. Ziel ist es ein schönes oder witziges Muster zu fahren. Das funktioniert, indem die Radlerinnen und Radler bei ihrer Fahrt in der Stadtradeln-App das Tracking mitlaufen lassen und so ihre Route aufgezeichnet wird. Nach Abschluss der Radtour einfach einen Screenshot des Radelkunstwerk machen und einsenden. Die Kunstwerke sollten am Ende bestenfalls ohne weitere Erklärungen erkennbar sein.





Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

26. Juni 2024

Bis zum 21.07.2024 können Interessierte ihre Kunstwerke mit Titel per E-Mail an stadtradeln@gerlingen.de schicken. Die besten Kunstwerke werden zur Abstimmung auf dem Instagram-Account [@stadtradelngerlingen](https://www.instagram.com/stadtradelngerlingen) hochgeladen. Für das Kunstwerk mit den meisten Stimmen gibt es einen Preis.